

## Presentación Unidad N° 1

Estimadas/os

Comenzamos el curso con la expectativa de que disfruten y aprovechen los materiales que les aportamos.

En esta primera unidad les proponemos trabajar y profundizar la noción de familia desde una perspectiva relacionada con diferentes niveles de conflicto, desde su constitución, relación con la cultura y las nociones de reproducción social y unidad doméstica.

Les aportamos algunos apuntes y textos complementarios que resultan de importancia para contextualizar el tema.

Agregamos un texto (como Textos de referencia) que entendemos constituye una referencia específica para nuestras intervenciones, en este caso el Pacto de San José de Costa Rica.

También incluimos un apartado especial con textos y legislaciones que hacen referencia a la situación y consideración hacia "la familia" en varios países de América Latina (Bolivia, Chile, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, México, Uruguay y Argentina).

La unidad culmina con un ejercicio de síntesis. Para trabajarlo incluimos dos videos cortos a modo de disparador.

Sugerimos leer las consignas del ejercicio antes de comenzar la consulta de los materiales aportados.

Estamos a su disposición para acompañarlas/os en esta instancia, responder sus consultas, intercambiar ideas y/o aportarles otros textos. También pueden consultar otra bibliografía que consideren pertinente.

Saludos cordiales

Patricia De Marco y Alfredo Carballeda